

しょくいくメモは、日直さんが読んだり、教室にはったりしてね

4月24日のしょくいくメモ



はちおうじし とうきょうほつ
**八王子市が「東京初!」の
ちゅうかくし
中核市になりました!**

ちゅうかくし 中核市ってなんだろう??

住んでいる人が20万人以上の市は、
希望して認められると中核市になることがで
きます。八王子市は、4月から中核市になりました。

『自分たちのまちのことは自分たちで決める』という
考え方で八王子のまちづくりを進めていきます。



ぼくらのまち 八王子クイズ!

市のシンボルである【木】はどれでしょう?

- ①花が満開! 春の木といえば、『サクラ』 
- ②これでお風呂を作ったら最高! 『ヒノキ』 
- ③秋に色づく黄色の葉がきれい! 『イチョウ』 

4.E.1と③.1.1.1.1.1.1

③の木は、甲州街道の西八王子駅の近くから高尾山まで
並木が4kmにわたり続きます。八王子市の秋の名所で、
黄色に色づくとてもきれいです。

今日の給食は『中核市お祝い献立』です。

赤飯・赤魚の西京焼き・筍の煮物・お吸い物・牛乳

赤飯は、日本の伝統的なお祝い料理です。筍は今が
旬! お吸い物には、紅白の白玉と、八王子市のシン
ボルをかたどったかまぼこが入っています!